

Umweltminister Methling unterstützt Einrichtung gentechnikfreie Zonen

Veröffentlicht am: 04.08.2004

In Walkendorf fand eine vom Verband "Biopark e. V." organisierte Veranstaltung zur Schaffung von gentechnikfreien Zonen in M-V statt. Daran nahm auch Umweltminister Wolfgang Methling teil. Auf der Veranstaltung habe der Umweltminister erneut seine Unterstützung für die Einrichtung von gentechnikfreien Zonen in der Landwirtschaft zum Ausdruck gebracht, heißt es in einer Mitteilung des Ministeriums. Methling wörtlich: "Die Schaffung solcher Zonen ist auch erforderlich, um das Nebeneinander von Anwendern und Nichtanwendern der grünen Gentechnik zu ermöglichen."

[Bützower Zeitung](#)

Links zu diesem Artikel